

Was heißt international mobil und hochmobil?

Die Wangari-Maathai-Internationale-Schule nimmt Kinder aus international mobilen und aus dauerhaft in Berlin lebenden Familien auf. Bei international mobilen Familien wird zwischen hochmobilen und mobilen Familien unterschieden.

Familien gelten als **hochmobil**, wenn sie ihren Lebensmittelpunkt aus beruflichen Gründen eines oder beider Erziehungsberechtigten mehrfach in Abständen von in der Regel höchstens vier Jahren nicht nur kurzzeitig in das Ausland verlagern; einmalige Auslandsaufenthalte begründen keine Hochmobilität.

Familien gelten als **mobil**, wenn sie ihren Lebensmittelpunkt aus beruflichen Gründen eines oder beider Erziehungsberechtigten nach höchstens vier Jahren in das Ausland verlagern.

Als **dauerhaft in Berlin lebend** gelten Familien, bei denen zu erwarten ist, dass das angemeldete Kind seinen Lebensmittelpunkt bis zum Abschluss des Bildungsganges in Berlin haben wird.

Die Zuordnung zur Personengruppe der international mobilen Familien setzt ferner voraus, dass die Erziehungsberechtigten das Vorliegen der Voraussetzungen des Satzes 2 im Rahmen der Anmeldung glaubhaft machen und schriftlich erklären, diese Voraussetzungen zu erfüllen. Ein- oder Auswanderungsabsichten begründen keine internationale Mobilität.

What does it mean: international mobile and high mobile

The Wangari Maathai International School will accept children from internationally mobile families and families living permanently in Berlin. In the case of internationally mobile families, a distinction is made between highly mobile and mobile families.

Families are considered **highly mobile** if they move the center of their lives abroad several times at intervals of usually no more than four years for professional reasons of one or both legal guardians; one-off stays abroad do not constitute high mobility.

Families are considered **mobile** if they relocate their center of life abroad for professional reasons of one or both legal guardians after a maximum of four years.

Families are considered to be **permanently living in Berlin** if it is expected that the registered child will have its center of life there until the completion of the educational program.

The allocation to the group of internationally mobile families also requires that the legal guardians can credibly demonstrate that the requirements of sentence 2 are met in the the application and declare in writing that they fulfil these requirements. fulfil these requirements. Intentions to immigrate or emigrate do not constitute international mobility.